



¿SALVADOR O DESILUSIÓN? UN ANÁLISIS DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DEL ALCALDE GENARO DAVID REDONDO CHOLES

Queridos lectores.

En los últimos meses, Riohacha ha sido el escenario de un torbellino de desafíos y controversias que han puesto en dudas el liderazgo del alcalde Genaro David Redondo Choles. Desde disputas electorales que han dejado una sombra de incertidumbre sobre su legitimidad hasta tensiones palpables con comunidades indígenas desplazadas, la ciudad se encuentra en un momento crucial, donde la acción decisiva es más que una necesidad, es una urgencia que clama por ser atendida.

Las calles de Riohacha son el reflejo de una comunidad que busca respuestas, que anhela soluciones tangibles y que reclama un liderazgo capaz de enfrentar los desafíos con determinación y visión. En este contexto de agitación y expectativa, la figura del alcalde se encuentra en

el centro de un escrutinio público que demanda respuestas concretas y resultados palpables.

Es en este panorama de incertidumbre y desafíos donde se desdibuja el liderazgo del alcalde Redondo: ¿estará a la altura de las circunstancias? ¿Podrá liderar con la claridad y la determinación necesarias para guiar a Riohacha hacia un futuro de prosperidad y equidad?

A medida que nos adentramos en este análisis crítico de los primeros 100 días de su gestión, es imperativo que examinemos de cerca no solo las acciones tomadas por el alcalde, sino también la visión y el compromiso que impulsen verdaderamente el cambio que Riohacha tanto necesita. Es hora de romper con las inercias del pasado y de abrir paso a una nueva era de transformación y progreso para nuestra ciudad.

En primer lugar, es fundamental que el alcalde Redondo aborde de manera transparente y efectiva los resultados del empalme con la administración anterior. La transparencia y la rendición de cuentas son pilares fundamentales de la democracia, y es responsabilidad del alcalde Redondo asegurar que se respeten en su administración. Además, el alcalde debe priorizar la atención a las necesidades básicas de la población, especialmente en áreas como la educación, la seguridad y la atención a comunidades vulnerables.

Es preocupante que la alcaldía de Riohacha no esté siguiendo los pasos establecidos por los subcomités de prevención, protección y no repetición, así como por el comité ampliado de justicia transicional. Es fundamental que las autoridades locales actúen de manera coordinada y efectiva para abordar las situaciones de violencia y desplazamiento que afectan a la comunidad indígena Wiwa y otras poblaciones vulnerables en la región.

La falta de seguimiento a estos pasos puede resultar en una respuesta inadecuada ante la crisis humanitaria que enfrentan estas comunidades.

Es importante que se promueva el diálogo y la colaboración entre la alcaldía, los organismos de justicia transicional y las organizaciones defensoras de los derechos humanos para garantizar la protección y el respeto de los derechos de todas las personas afectadas por esta situación.

Es inaceptable que las protestas y los bloqueos continúen mientras los ciudadanos esperan respuestas y soluciones concretas a sus problemas. El alcalde Redondo debe demostrar un compromiso real con el bienestar de todos los habitantes de Riohacha, independientemente de su origen o estatus socioeconómico. En la reunión de los primeros 100 días, insto al alcalde Redondo a presentar un plan claro y detallado para abordar estos desafíos, para impulsar las transformaciones que Riohacha necesita.

Los primeros 100 días del alcalde Redondo representan una oportunidad crucial para marcar el rumbo de su administración y demostrar su capacidad de liderazgo. Es hora de actuar con valentía, determinación y visión hacia un futuro mejor para Riohacha y sus habitantes.



**JUANA
CORDERO**

X [juanacorderom](#)

@ [juanacorderomoscote](#)